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Zitat von Iago78 

Prinzipiell schon richtig. Nur wird man tatsächlich prüfen müssen, was wir uns
leisten können. Wir können noch so viel Geld zum Fenster rausgeworfen haben
in den letzten ein oder zwei Jahren, man kann halt die Kohle, die man einmal
hat, trotzdem nicht zweimal ausgeben.

Im Zweifelsfall müssen wir das knallhart vom SpielerEtat abschneiden.

Und auch was KoZZe angeht, volle Zustimmung. Jeder Insider tut das hier
vermutlich aus guter Absicht heraus.

Ich frag mich im Nachgang nur, für was ChrisN dann vor eineinhalb Jahren hier
so gegrillt wurde. 

Also wenn ich weiß, dass ich mir keinen Hecking leisten kann, dann brauch ich ihn auch
nicht zu nem Vorstellungsgespräch einladen und kann in der 3.Liga nach aufstrebenden
Büblein gucken gehen.

So wie sich das ja nun alles heraus gestellt hat, war der Kontakt zu Hecking schon VOR
den Relegationsspielen da. Also da hätte man aber schonmal die Zahlen und Fakten
abgleichen können. Zeit war dafür genug.

Alles anzeigen 

Da hast du natürlich recht.

Allerdings kann es trotzdem sein, und da kann ich genauso gut eine weitere Spekulationen
hinzufügen (was anderes machen die Insider und die Medien ja auch nicht), dass durch aus
Hecking der jenige gewesen ist, der sich auch erst mal ein bisschen Bedenkzeit gewünscht hat.
Zum Beispiel im Urlaub.

Und auch Forderungen und Vorstellungen seinerseits sind vielleicht, nun ja, verhandelbar.
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Im Gegenteil würde ich eigentlich sagen, wenn man die Chance hat, so einen Mann ins Boot zu
bekommen, die für einen Verein mit unserer derzeitigen sportlichen Bedeutung vielleicht
einmal in zehn Jahren kommt, dann muss ich eigentlich versuchen, alles dafür zu tun, im
einigermaßen vernünftigen Rahmen meiner Möglichkeiten.

Sprich einerseits muss ich mich strecken, andererseits muss ich schon irgendwo versuchen zu
verhandeln. Weil übernehmen darf sich der Club trotz alledem nicht. Und da geht es nicht nur
um die Gehaltsforderungen von Hecking oder vielleicht das ein oder anderen Mannes, den er
noch ins Boot holen will, sondern auch möglicherweise um andere Sachen, Etat für Transfera
usgaben, Spieleretat insgesamt und so weiter.

Im übrigen glaube ich zwar gerne, dass schon vor den Delegationsspielen Kontakt da war, aber
erhärtet dürfte der sich vor dem feststehenden Klassenerhalt kaum haben.

Bis dahin dürften auch kaum konkrete Fakten und Zahlen auf den Tisch gekommen sein.
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